
基本理念　自主・自立・共働・共助

境内は盆踊り、放生会そして子供たちの遊び場として区民に親しまれています。須賀神社
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地域班世話人の紹介 明けましておめでとうございます

地域班 世話人氏名 地域班 世話人氏名 地域班 世話人氏名
小野校区Ａ 長野太三義 久 保 西 緒方　鐵雄 古賀北・南 高原　正治
小野校区Ｂ 小塚　義輝 中央古賀団地 和田　敏一 古賀北・南 花田慶太郎
小野校区Ｂ 安部　義文 庄 北 ・ 南 岩永　信正 花 鶴 丘 大坪　茂樹
青 柳 校 区 淵上　三義 庄 北 ・ 南 渡辺九州男 古 賀 東   酒井　　泰
青 柳 校 区 森田　誠一 花 見 南 橋本　憲明 花 見 東 石井嘉一郎
筵 内 吉村　清彦 中 川 安木正太郎 花 見 東 浜田　義康
高田・久保 渋田　　昇 日吉・鹿部 石塚　輝彦 千鳥・舞の里 北島　崇雄

千鳥・舞の里 広渡　常信

理事長　園　靖則

後列左より
次　　長 
　青栁　彰造
事務局長
　矢野　　明
　許山　忠己
　堀　　重信

前列左より
　花田　恭子
　古賀麻衣子
　水上　里織
　力丸　廣己

今年もよろしくお願いします

新年の挨拶

　平成23年11月3日、皇居において園 
靖則理事長が、教育功労者として栄え
ある瑞寶小綬章を受章されました。
　園　靖則理事長は、公立高等学校
教職を38年勤めあげ、新宮高等学校
校長を最後に退職されました。長年
培ってこられた経験とその人柄を生か
され、現在はシルバー人材センター理
事長としてご尽力されております。

叙勲の栄誉おめでとうございます
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活動報告

「まつり古賀」へ参加 広報委員会を中心に、ボランティア会員・職員の皆様の
ご協力で参加出来ました。

平成23年11月20日（日）
古賀市市立球技場

新年交流会
平成24年１月７日（土）
国民宿舎ひびき、86名参加

オリジナル商品も好評でした

今年こそ良い年に　乾杯！

銀杏、野菜は完売………

自慢ののどで聴かせます

ほほぉー、なるほど

芽ぶきの会のオリジナル商品に

今年はシルバー農園の野菜も

加わり賑やかな品ぞろえと

なりました。
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認定を受けると、法人税が非課税となり寄付優遇の
対象団体となります。

国庫及び市補助金対象団体を継続できます。

公益法人という信頼性が得られますが反面、特定
団体への利益を与えられなくなります。
（会員互助会助成金の廃止）

今まで以上の法令順守、適正就労が強く求められ
ます。（雇用・請負・委任・派遣の適切な運用）
・月10日程度の就業（ローテーション就業の強化）
・長期就業の是正
・安全就業の徹底

ボランティア活動の輪ひろがる‼

編 集 後 記
　本年度は、新広報委員長のもと「こがしシルバー
だより」46号（８月発行）、従来の「みんなげんき」改
め、「いきいきシルバー」１号（11月発行）、そして
今回「こがしシルバーだより」47号（新年）をお届け
する事が出来ました。
　社団法人から、公益社団法人への移行に伴い、ま
すますシルバー会員の自立と意識の向上が求めら
れています。
　広報委員会もこれまで以上にシルバー人材セン
ターのＰＲに努めてまいります。
　今年も、皆さまのご指導ご協力を賜りますよう、
何卒よろしくお願い申し上げます。 Ｍ.Ｙ

「定款の変更と会費規程の変更案の一部修正について」が承認されました

正会員及び特別会員の４分の３以上の同意を必要とする修正案の承認を書面でお願いした結果を
報告いたします。ご協力有難うございました。

平成23年10月31日付会員数 455人
定款上の４分の３以上の会員数 342人

定　　款 会費規程
賛成 反対 合計 賛成 反対 合計
401人 10人 411人 394人 17人 411人

回答数 無効数 有効数
412人 １人 411人 

花見東の会員は、石井、浜田両世話人の呼び掛けで地
域清掃のボランティアを実施しました。

平成23年11月18日、福岡県公益認定等審
議会において「公益認定」を受けました。
福岡県からの認定書は、平成24年３月中旬頃
通達の予定です。

ゴミ拾いで地域の美化

高田・久保の会員は、渋田世話人の呼び掛けで地域交流
会に先立ち、今回は久保地区の環境美化を行いました。

環境美化作業後、
しばし参加者全員
で懇談。
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